

Cuba démarre du bon pied au championnat junior des échecs de Tarvisio



La Havane, 15 nov. (RHC).- Cuba a démarré du bon pied au championnat du monde junior des échecs qui se dispute à Tarvisio, en Italie.

La petite délégation cubaine, formée de 2 garçons et d'une fille a remporté deux victoires et fait une partie nulle au cours de la première journée de ce tournoi disputé suivant le système suisse à 11 tours.

Le jeune Maître international cubain, Jorge Marcos Gomez, 2 426 points ELO, a mis en échec avec les pièces noires le Chilien Victor Fuentes, 2087 points ELO en 31 mouvements.

«Je me suis bien préparé à Cuba et le championnat panaméricain pour les moins des 20 ans organisé au Salvador m'a beaucoup servi pour ce tournoi. Mon adversaire a été très noble dans son ouverture avec les pièces blanches et j'en ai profité pour arriver à la mi-partie avec un meilleur jeu et garder l'initiative tout le temps » a-t-il déclaré au journal cubain Juventud Rebelde.

De son côté, le jeune Maître international

Abel Fabian Lopez, 2 384 points ELO, n'a pas été moins. Il a mis en échec le joueur chinois Zhaochen Lin, (1852 points ELO) en 47 mouvements d'une défense Caro Kann.

«J'ai eu affaire à un adversaire de moins de points ELO. De toutes façon, ma stratégie était d'éviter que mon adversaire mette en pratique sa préparation et d'essayer de gagner la partie en prenant petit à petit l'avantage, sans désespérer. Avant le tournoi, j'ai réalisé un entraînement intégral en travaillant pratiquement tous les aspects techniques, la préparation psychologique et physique aussi. Je me suis tracé un plan pour essayer de mettre en échec les joueurs les plus forts du tournoi.» a-t-il relevé.

Par ailleurs, la seule petite cubaine à Tarvisio, Karla Fernandez (1986 points ELO) s'est déclarée satisfaite de la partie nulle qu'elle a réussi au terme de 45 mouvements d'une ouverture Ruy Lopez avec les pièces noires.

Elle a dû se mesurer à une adversaire détenant 2 301 points ELO et un palmarès international très important.

«Très satisfaisants ces résultats. Je n'attendais rien en particulier. Je me suis fixé pour but de bien jouer ma partie et d'y prendre plaisir. Donc, la bienvenue à cette partie nulle.

Je me suis bien préparé au point de vue psychologique car c'est ma première fois à un tournoi de ce genre, très fort pour moi. » a expliqué Katia dans ses déclarations à Juventud Rebelde. Nous suivrons pour vous les résultats de ces jeunes joueurs cubains des échecs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147442-cuba-demarre-du-bon-pied-au-championnat-junior-des-echecs-de-tarvisio>



Radio Habana Cuba